

Sprachreise Malaga im Schuljahr 2022-23

Vom 30.04 bis zum 06.05. war die Klasse 4B auf einer Sprachreise in Malaga, Spanien.

Los ging es am Sonntag, den 30. April bereits um 6 Uhr morgens. Schüler*innen und Lehrpersonen trafen sich im Schulhof der WFO Auer, um zum Flughafen nach Bergamo zu fahren. Von dort aus ging dann der Flug nach Malaga. Wir trafen am späten Vormittag in Malaga ein und wurden von einem Bus abgeholt, der uns bis zur Sprachschule brachte. Von dort aus wurden wir in 2er oder 3er Gruppen eingeteilt und einer Gastfamilie zugeordnet.

Nach dem Mittagessen in den Gastfamilien durften wir ein wenig die Stadt erkunden oder auch an den Strand gehen. Erst später am Abend trafen wir uns mit den Lehrpersonen, um zu schauen, ob alles passt. Anschließend ging jeder nach Hause.

Am nächsten Tag unternahm die Klasse einen Ausflug nach Granada um die berühmte Alhambra, eine Festung, zu besichtigen. Die Klasse verbrachte dort den ganzen Tag und kehrte abends zum Abendessen nach Malaga zurück.

Am dritten Tag gingen wir erstmals in die Sprachschule, um unsere Spanischkenntnisse zu erweitern. Nach dem Mittagessen trafen sich dann Schüler*innen und Lehrpersonen in der Stadt für eine gemeinsame Aktivität. Es wurde ein Geocaching organisiert, in dem es darum geht, verschiedene Gegenstände zu suchen und finden.

Am 4. Tag besuchten wir wieder den Spanischunterricht. Am Nachmittag gingen wir ins Picasso-Museum.

Am 5. Tag ging die Klasse gemeinsam nach dem Unterricht zum Strand, um zu schwimmen und Volleyball zu spielen. Die Jungs spielten auch Fußball gegen Erwachsene aus Tschechien, die als Erntehelfer in Südtirol arbeiten. Am Abend aß die gesamte Klasse dann zusammen in einer typischen Tapasbar.

Nach dem Unterricht am 6. Tag stand die Besichtigung des „Castillo de Gibralfaro“ auf dem Programm. Es handelt sich um eine Burg oberhalb von Malaga, von wo man auch Afrika sehen kann. Am Abend aßen wir noch ein letztes Mal bei unseren Gastfamilien, bevor wir dann in die Bars und Pubs stürmten.

Am Samstag den 06.05. ging der Flug nach Hause bereits sehr früh. Wir landeten kurz vor Mittag in Bergamo, wo uns dann der Mannschaftsbus der HCB Foxes abholte und sicher nach Auer zurückbrachte.

Die Klasse 4B bedankt sich noch einmal bei Deborah Pichler und Georg Vescoli für diese schöne und lehrreiche Erfahrung.

Nils Morandell (4B)